

Chris and Dawn Phillips PO Box 4659 West Columbia, SC 29171 803.456.2988 info@selahinternational.org selahinternational.org

April 2024

Estimados pastores y amigos de Selah Internacional,

¡Sus oraciones han sido evidentes durante los últimos meses! A través de consejería con base bíblica, Dios ha estado restaurando matrimonios, reconciliando relaciones, brindando libertad de la esclavitud sexual y sanando la oscuridad emocional y espiritual. Una pareja misionera dijo:

"No hay palabras que puedan expresar el impacto que la consejería bíblica ha tenido en nosotros y como resultado también en nuestro ministerio. El objetivo del enemigo es dividir y destruir, pero Dios ha sacado el bien de esta situación extremadamente difícil. No creo que alguna vez hubiéramos experimentado el amor de nuestro Salvador de una manera tan profunda si no hubiéramos pasado por esta prueba."

¡Qué testimonio del inquebrantable amor y fidelidad de Dios!

En febrero, Laura y yo tuvimos el privilegio de dirigir una conferencia matrimonial con el pastor Greg Powell y las parejas de Calvary Baptist Church en Chattanooga, Tennessee.

Luego disfrutamos pasar una semana en PCC, enseñando en las clases de consejería bíblica y reforzando los principios fundamentales de la consejería

bíblica. También fue alentador poder interactuar a nivel personal y animar a los estudiantes cuyos padres son misioneros. Los hijos de misioneros tienen desafíos únicos y nuestro corazón se siente atraído por ellos. ¡Qué alegria es poder invertir en futuros líderes ministeriales!



También tuvimos el honor de hablar en la Conferencia de Enriquecimiento Misionero Sudamericano en Brasil dirigida por Sean y Stephanie Lunday. Docenas de misioneros veteranos y de primer mandato se reunieron durante una semana de compañerismo y aliento. Nuestro objetivo era animar a los presentes pero pero fuimos nosotros los que terminamos siendo animados por la fidelidad y los

testimonios de estos queridos siervos del Señor.

Uno de los momentos más destacados de los últimos dos meses fue la Noche de Esperanza de Selah. Todos disfrutamos de una comida deliciosa, música en vivo proporcionada por el equipo musical de Steve Pettit y testimonios exclusivos detrás de escena de cómo el Señor ha obrado poderosamente en el sufrimiento y el pecado en las vidas de los líderes ministeriales de todo el mundo. Se derramaron lágrimas de alegría y esperanza mientras nos regocijábamos por todo lo que Dios ha hecho hasta ahora a través de Selah International.



Además, los miembros del Equipo Selah, James y Deb Flowers, presentaron el ministerio en Georgia, tres iglesias en Carolina del Sur y una iglesia en Florida. Agradecemos al Señor que varias de esas iglesias hayan elegido asociarse financieramente con Selah. A medida que se acerca el verano, hay varios proyectos de trabajo en la propiedad de Selah con los que podríamos necesitar ayuda. Esperamos enviar oportunidades y planes de proyectos más específicos pronto, pero mientras tanto, si usted o alguien que conoce está interesado en prestar servicios en nuestra propiedad, comuníquese con nuestro Director de Operaciones, James Flowers, al james@selahinternational.org.

Para terminar, mientras sirvo en este ministerio recuerdo constantemente que el secreto de la contentamiento en la vida de un seguidor de Cristo, así como de aquellos que han sido llamados al ministerio cristiano vocacional, es estar constantemente contemplando a Jesús. (Heb. 12:2) Les dejo esta cita de John Flavel:

"El alma está constituida de tal manera que anhela la satisfacción de las cosas exteriores a ella y abrazará los gozos terrenales para satisfacerlos cuando no puede alcanzar los espirituales. El creyente está en peligro espiritual si se permite pasar un período de tiempo sin saborear el amor de Cristo y saborear los consuelos que siente la presencia de un Salvador. Cuando Cristo deje de llenar de satisfacción el corazón, nuestras almas irán en silenciosa búsqueda de otros amantes."

Solo por Su Gracia, Hno. Chris Phillips